


Цель

Популяризация Константина Высоцкого в Тюмени, сохранение и 
запечатление образа кафедры издательского дела ТюмГУ 
посредством создания паблика в социальной сети «ВКонтакте». 





Подготовка к созданию страницы началась 10 января 
2019 года. Были подобраны фото- и видеоматериалы, 
статьи и заметки о Константине Высоцком и кафедре 
издательского дела. 15 января страница была 
оформлена, появилась первая запись.



Наша деятельность включала в себя несколько направлений

1. Рассказать о Высоцком; 
2. Рассказать о том, что делали издатели в Тюмени;
3. Собрать отзывы/впечатления выпускников кафедры;
4. Сделать коллекцию работ, выполненных выпускниками.

Реализовать удалось не все



Для структуризации информации использовались тэги:

#cемейный_фотоальбом@kv150 
#Высоцкий_вслух@kv150
#Высоцкий_жил@kv150 
#Издатели_и_друзья@kv150 



Так выглядели отзывы выпускников форма, в которой их оставляли









Что мы получили в итоге?
70 подписчиков и третья строчка в Гугле!
Кроме того, сформировалось представление о 
том, какие способы привлечения внимания к 
проблеме не работают.



Что мы будем делать дальше?

1. К 23 апреля выйдет большая статья с аналитикой и 
стратегиями развития тюменского книжного рынка;

2. Будут продолжаться записи с историями о кафедре, 
Высоцком и красивыми картинками.



Наш комментарий



Кто мы?

Изобразительное искусство

Юмор

Тирания



От Кати
• Катю попросили «сделаешь?», а Катя говорит 

«сделаю»; вот Катя и в команде
• Первый опыт создания оформления для группы (все по 

формату, в одном стиле)
• Создание нескольких шаблонов, которые девочки 

смогут использовать для ведения паблика
• Сложно работать маленьким коллективом, где нет 

четкого распределения обязанностей, и когда  «моими 
делами» может заниматься кто угодно, но как же 
ХОРОШО, что мне не нужно писать статьи или 
общаться с людьми, ХОРОШО, когда для этого есть 
Света и Настя.



А еще вот чем мы занимаемся, пока обсуждаем паблос



Вместе генерируем идеи:3 пусть корявые sometimes



Делимся красотой по теме и нет



От Светы

Очень сложно развивать тему, 
которая нужна крайне узкому кругу лиц. 
Но, если ты начнешь сам в ней 
разбираться, то это будет приятное, 
интересное и душевное занятие



От Насти
• Настя услышала «комиксы», вот Настя и в 
команде

Мы не знали заранее свою аудиторию и 
шли вслепую, общались с людьми, о 
которых практически ничего не знаем. 
Разумеется, не все из них были настроены 
сотрудничать, а мы ожидали чуть 
большего
Но это был неплохой самостоятельный 
опыт!



Смотрим в светлое будущее 
anyways





Всем спасибо за внимание и за 
прекрасные (временами!) четыре 

учебных года. Цмок!

Екатерина Филякова, Светлана Шамонина, Настя 
Золотова


